



## Tenerife y el Teide

### Los mejores rincones de Tenerife y la ascensión al Teide

03 - 10 ENE 2026 (8 días)

V4856



Tamaño del grupo: reducido (4 - 8 pax)

### LOS MEJORES RINCONES DE TENERIFE Y LA ASCENSIÓN AL TEIDE

Geographica te propone descubrir los rincones más emblemáticos de la isla de Tenerife. Durante una semana recorreremos algunos de los caminos de la extensa red de senderos, para unir el paisaje de mar y montaña y disfrutar del sol y de una rica gastronomía. Visitaremos el Parque Nacional de las Cañadas del Teide y ascenderemos el techo de España. Completaremos el viaje recorriendo bonitos senderos por las montañas de Anaga y Teno.

La isla de Tenerife, al igual que el resto de las islas del archipiélago canario, es de origen volcánico. Presenta dos vertientes bien diferenciadas separadas por un eje axial montañoso que recorre toda la isla. Desde el oeste al este encontramos el Macizo de Teno, en la parte central el Teide y todas las elevaciones que lleva consigo este volcán dentro del Parque Nacional de las Cañadas del Teide, Cumbre Dorsal, Bosque de la Esperanza para acabar en la parte más occidental con el Macizo de Anaga. Al sur, un paisaje más seco con vegetación típica de zonas áridas y al norte bosques húmedos (laurisilva en algunas zonas) producto de la colisión de los vientos Alisios, cargados de humedad, contra las laderas de la isla.

Además de presentar una estupenda red de caminos para practicar el senderismo, Tenerife posee algunas ciudades y pueblos de interés. San Cristóbal de la Laguna es ejemplo de ello con un centro histórico bien conservado. Otros lugares de interés son La Orotava y Garachico en el norte de la Isla. Podremos disfrutar de un pescado fresco en alguna pequeña población de la escarpada costa norte como Taganana en el Parque Rural de Anaga o en buenas playas del sur de la isla como, por ejemplo, el Médano.

### PROGRAMA

#### 03 ENERO 2026

##### **Vuelo a Tenerife. Traslado a Santa cruz de Tenerife.**

Vuelo a Tenerife Norte y traslado a nuestro hotel en Santa Cruz.

##### **ALOJAMIENTO**

Hotel Adonis Plaza en Santa Cruz de Tenerife (AD)

## 04 ENERO 2026

### **El Parque Rural Anaga: La Playa de Tamadiste.**

En el extremo oriental de Tenerife se encuentra uno de los rincones más abruptos de la isla. Nos referimos al Parque Natural de Anaga que, al igual que el resto de la isla, presenta una vertiente norte frondosa producto del choque de los vientos Alisios cargados de humedad y una vertiente sur más árida, pero de enorme riqueza vegetal. La carretera de acceso a Anaga desde San Cristóbal de La Laguna nos mostrará a lo largo de su trazado ambas vertientes pasando, en cortas distancias, por bosques húmedos con persistentes nieblas a zonas soleadas al sur. Muy cerca se encuentra la Playa de San Roque que una vez finalizada la excursión será un buen lugar para degustar un pescado fresco mientras los trenes de olas del océano chocan con la abrupta costa norte tinerfeña.

### RUTAS

#### **Circular de la Playa de Tamadiste desde Taganana Distancia: 14 km, Subida 900 m, Bajada 900 m**

Desde Taganana (160 m) iniciaremos la primera ascensión para alcanzar el collado de la Cumbrecilla (607 m) con buenas vistas sobre el Roque de Taborno. Desde aquí descenso continuo a Las Casas de Afur y luego por el barranco homónimo, alcanzaremos la Playa de Tamadiste, que sólo se llega a pie o por mar, y donde haremos un alto en el camino, nos sentaremos en una roca de la playa y veremos la batida de las olas. Desde aquí nos queda la última parte que nos conduce de nuevo a Taganana a través de un camino suave paralelo al mar y con amplias vistas de la costa noroccidental de la isla, ¡uno de los tramos que más nos gusta! Cruzaremos antiguos viñedos, bodegas y lagares donde se elaboraba un sabroso vino.

### ALOJAMIENTO

Hotel Adonis Plaza en Santa Cruz de Tenerife (AD)

## 05 ENERO 2026

### **El Parque Rural Anaga: Roque Bermejo y el Valle de Chamorga.**

Al nordeste del Parque Rural de Anaga se encuentra Chamorga, principal localidad de La Punta de Anaga. Realizaremos una ruta circular que desciende hasta el nivel del mar por unos bonitos acantilados hasta Roque Bermejo, un poblado de ambiente pesquero, con ermita y un embarcadero.

### RUTAS

#### **Roque Bermejo y el Valle de Chamorga Distancia: 10 km, Subida 750 m, Bajada 750 m**

### ALOJAMIENTO

Hotel Adonis Plaza en Santa Cruz de Tenerife (AD)

## 06 ENERO 2026

### **Ascensión al Teide (3.718 m). Traslado a Los Silos.**

Sea cual sea la carretera usemos para aproximarnos a la cima del Teide, desde Santiago, La Orotava o desde San Cristóbal de La Laguna, el ascenso obligará a realizar varias paradas y fotografiar el espectacular paisaje del Parque Nacional de las Cañadas del Teide. La ruta de ascenso será la del refugio de Altavista. Para descender podremos utilizar el teleférico. Tras la ruta nos trasladaremos a Los Silos, donde se encuentra nuestro segundo alojamiento.

### RUTAS

### **Ascensión al Teide por el refugio de Altavista Distancia: 10 km, Subida 1370 m, Bajada 220 m**

Dándonos un buen madrugón, comenzaremos a andar con las primeras luces del día, atravesando lugares más bien propios del planeta Marte, como La Rajada, La montaña Blanca... lugar donde empieza el sendero que se asciende cómodamente en zetas. Pasaremos por su refugio Altavista y podremos disfrutar de las vistas tranquilamente. Un último empujón nos dejará en la llegada del teleférico y en solo 150 metros más, alcanzar la cumbre más alta de España. Todavía humeante y con olores a azufre, gozaremos de unas vistas de La Gomera, Gran Canaria, La Palma...

### **ALOJAMIENTO**

Kalma alojamientos en Los Silos (AD)

## **07 ENERO 2026**

### **Parque Rural de Teno: Circular de Los Silos y Erjos. Traslado a Puerto de Santiago.**

Hoy será un día de contrastes. En la costa norte, partiendo de Silos, recorreremos plantaciones de plataneras que súbitamente desaparecerán por lo abrupto del terreno dando paso a una cubierta vegetal que irá ganando frondosidad, a medida que se gana altura hasta adentrarnos en un bosque de laurisilva húmedo, producto de las nieblas que en cotas de entre 600 y 900 metros duermen por estas latitudes. Tras la ruta nos trasladaremos a nuestro segundo alojamiento, en el Puerto de Santiago.

### **RUTAS**

#### **Los Silos y el Barranco de las Moradas Distancia: 16 km, Subida 970 m, Bajada 970 m**

Recorrido circular partiendo de Los Silos, por plataneras y bosques de laurisilva hasta Erjos y retorno por el Barranco de las Moradas.

### **ALOJAMIENTO**

Kalma alojamientos en Los Silos (AD)

## **08 ENERO 2026**

### **Parque Nacional de las Cañadas del Teide: El Volcán Chinyero.**

Esta es una de las rutas imprescindibles de la Isla de Tenerife, la subida al Volcán Chinyero, el volcán más joven de Tenerife, en el que podremos disfrutar del contraste que ofrece el verdor del paisaje del monte canario con el negro de las erupciones volcánicas

### **RUTAS**

#### **El Volcán Chinyero desde San José de los Llanos Distancia: 15 km, Subida 420 m, Bajada 420 m**

### **ALOJAMIENTO**

Kalma alojamientos en Los Silos (AD)

## **09 ENERO 2026**

### **Parque Rural de Teno: El Barranco de la Masca con regreso en barco.**

Para desdecender el famoso barranco de Masca partiremos de pueblo que le da nombre, al que se llega por una de las carreteras de montaña más bonitas de la isla. Evitando el duro ascenso de regreso, en la playa de Masca tomaremos un barco hasta el puerto de Los Gigantes. Tras la ruta nos trasladaremos al hotel de Santa Cruz en el

que ya estuvimos los primeros días.

## RUTAS

### **El Barranco de Masca con retorno en barco Distancia: 6 km, Subida 25 m, Bajada 500 m**

Partiremos de Masca, pequeña aldea a 620 m de altura. Desde aquí los primeros metros de sendero son los que presentan mayor desnivel y más adelante seguiremos perdiendo metros, pero de manera más suave. La geología que podremos observar es soberbia, con formaciones volcánicas variadas que la fuerte erosión del agua ha dejado al descubierto. La llegada a la playa de Masca, recompensará el esfuerzo realizado hasta ahora ya que en ella podremos darnos un baño mientras esperamos el barco que nos conducirá al Puerto de los Gigantes.

## ALOJAMIENTO

Hotel Adonis Plaza en Santa Cruz de Tenerife (AD)

## 10 ENERO 2026

### **Vuelo de regreso.**

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso.

## INFORMACIÓN

**Precio sin vuelo:** 1.220 €

### **Alojamientos:**

Hotel Adonis Plaza en Santa Cruz de Tenerife  
Kalma alojamientos en Los Silos

Suplemento individual: a partir de 255 €

### **Comidas:**

Desayuno incluido

### **Transporte:**

Furgoneta

### **Otros Servicios:**

Permiso de ascensión al Teide incluido.  
Permiso del Barranco de la Masca y barco de retorno incluidos.

## OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Tenerife Norte. Las mejores opciones son las siguientes:

**Vuelo directo desde Madrid. 215,00 € a 08/07/2025** Tasa de compra: 25,00 €

**Ida**

Iberia Express IB1569 | 03/01/2026 11:25 MAD Madrid -- 03/01/2026 13:20 TFN Tenerife Norte

**Vuelta**

Iberia Express IB1578 | 10/01/2026 18:20 TFN Tenerife Norte -- 10/01/2026 22:05 MAD Madrid

**Vuelo directo desde Barcelona. 280,00 € a 08/07/2025** Tasa de compra: 25,00 €

**Ida**

Vueling VY3212 | 03/01/2026 12:15 BCN Barcelona -- 03/01/2026 14:50 TFN Tenerife Norte

**Vuelta**

Vueling VY3209 | 10/01/2026 20:20 TFN Tenerife Norte -- 11/01/2026 00:40 BCN Barcelona

**Vuelo directo desde Bilbao. 325,00 € a 08/07/2025** Tasa de compra: 30,00 €

**Ida**

Vueling VY3260 | 03/01/2026 12:00 BIO Bilbao -- 03/01/2026 14:10 TFN Tenerife Norte

**Vuelta**

Air Europa UX7007 | 10/01/2026 14:25 TFN Tenerife Norte -- 10/01/2026 18:35 BIO Bilbao

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

**SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN**

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.  
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.  
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia

no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

## EL PRECIO INCLUYE

Transporte  
Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría  
Guías de Geographica

## EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta  
Bebidas no incluidas en los menús concertados  
Teleférico opcional de descenso en el Teide (23,5 €)  
Cualquier otro concepto no incluido expresamente

## DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

## MATERIAL

Pantalones de trekking  
Camisetas transpirables de manga larga  
Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)  
Chaqueta de plumas ligera (opcional)  
Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)  
Botas o zapatillas de trekking  
Gorro y guantes  
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta  
Cubre-mochila impermeable  
Bastones telescópicos (recomendable)  
Protección solar y gafas de sol  
Ropa y calzado de calle  
Maleta o bolsa de viaje

## SEGURO INCLUIDO

### SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

**Seguro incluido de forma gratuita.**

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

**No es un seguro de viaje.**

## Coberturas

### Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

### Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

## En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

## SEGUROS OPCIONALES

### SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

#### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

[Ver listado de garantías principales](#)

[Ver condicionado en la póliza completa](#)

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

[Ver listado causas justificadas anulación](#)

#### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

#### Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en [siniestros@ergo-segurosdeviaje.es](mailto:siniestros@ergo-segurosdeviaje.es) o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

#### Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

## CONDICIONES

### CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 244,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 13/12/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

### BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

### CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

**1. Cancelación sin gastos.**

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

**2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.**

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 14/12/2025 a 24/12/2025: Gastos de cancelación de 488,00 €
- De 25/12/2025 a 29/12/2025: Gastos de cancelación de 732,00 €
- De 30/12/2025 a 31/12/2025: Gastos de cancelación de 976,00 €
- De 01/01/2026 a 03/01/2026: Gastos de cancelación de 1.220,00 €

**3. Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.**

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

### DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

### VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

## **FORMAS DE PAGO**

### CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

## **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.